54290 Trier

Mit der Digitalisierung der Schulen Corona trotzen?

Forum/AG IGS - ertragreiche Veranstaltung in Hermeskeil

Expertenprediger IV

Zur Sitzplatzgarantie in den Schulbussen: Man muss es nur wollen

Auch Institutionen treten einmal in den Ruhestand

N

V

ш

1

1

Z

V

Z

ш

I

4

Z

V

B

 α

> Z ш G 0

0

コ エ エ

۵

36. Jahrgang

Der große Rechtschreibwettbewerb »Trier schreibt!« digital



it »Trier schreibt! Der große Rechtschreibwettbewerb« möchte die Nikolaus-Koch-Stiftung für das richtige Schreiben begeistern. Der Wettbewerb regt an, die deutsche Sprache zu entdecken und zu meistern. Im Fokus steht das Rechtschreibtraining in der Oberstufe mit zielgruppengerechten Regeln, Materialien und Methoden. Zentrales Element des Wettbewerbes ist ein ebenso anspruchs- wie humorvolles Diktat, das die Tücken und Schwierigkeiten der deutschen Sprache offenbart. Erstmals findet »Trier schreibt!« am 11. März 2021 digital statt.

Teilnehmen können Oberstufenschülerinnen und -schüler, Lehrkräfte und Eltern von Gymnasien, Berufsbildenden Schulen und Integrierten Gesamtschulen aus dem ehemaligen Regierungsbezirk Trier. Gesucht werden Teams aus bis zu acht Schülerinnen und Schülern, zwei Lehrkräften und idealerweise drei Eltern, die beim digitalen Wettbewerb für ihre Schule teilnehmen. Im Rahmen des Wettbewerbes erhalten die teilnehmenden Schulen

Übungsmaterial zu den Fokusthemen Groß- und Kleinschreibung sowie Getrennt- und Zusammenschreibung. Bei Interesse melden Sie sich bitte unter info@trierschreibt.de an.

Das Diktat wird am 11. März 2021 digital über eine Onlineplattform geschrieben und nach Ablauf der Zeit automatisch eingereicht. Es warten attraktive Preise! Alle interessierten Lehrkräfte. Schülerinnen und Schüler sowie Eltern können außerdem bei einem digitalen Trainingstag die eigenen Rechtschreibkenntnisse vertiefen, erweitern und testen. Der Trainingstag findet am Samstag, 30. Januar 2021, von 14:00 bis 16:30 Uhr per Videokonferenz statt.

Der große Rechtschreibwettbewerb wurde von der Stiftung Polytechnische Gesellschaft Frankfurt am Main entwickelt und wird bereits zum vierten Mal in der Region Trier von der Nikolaus-Koch-Stiftung ausgetragen. Lokaler Medienpartner ist der Trierische Volksfreund. Die Siegerteams von »Trier schreibt!« werden beim überregionalen Finale am 17. Juni 2021 auf die besten Teams der anderen Standorte treffen.

Weitere Informationen und Trainingsmöglichkeiten finden Sie unter www.deutschland-

schreibt.de.

Januar 2021

Postvertriebsstück Nr. 1Y11992B

338